

Dec 2023

N°78



Bulletin Municipal

Dans ce numéro :

- ◆ *Hommage à Guillaume*
- ◆ *Bâtiment*
- ◆ *Nouveaux services*
- ◆ *Ecole*
- ◆ *AFDAIM*
- ◆ *Travaux*
- ◆ *Centenaires*
- ◆ *Illuminations*
- ◆ *A venir*

Hommage à Guillaume

Guillaume nous a quittés laissant un grand vide. Le conseil municipal, ses collègues et amis mais aussi nombre de Pépieuaises et Pépieuxois ont été fortement touchés par sa disparition.

Guillaume a débuté sa carrière au sein de la commune en 2008. Il était, entre autre, notre référent aux espaces verts et l'agent dédié aux illuminations de Noël.

Guillaume était un employé modèle, dévoué à sa commune et apprécié de ses habitants. On ne le verra plus sillonner le village à bord de sa balayeuse mais il restera dans notre mémoire. Nous réitérons à ses enfants, à sa famille, à ses proches tout notre soutien.



Une quiétude retrouvée

Nous avons souvent évoqué les abus et la gêne occasionnés par le comportement des occupants de la maison « Beudeant ». Rappelons que nombre de plaintes ont été déposées en Gendarmerie accompagnées de signalements auprès d'organismes tels que l'Inspection du travail

L'entreprise a aujourd'hui quitté les lieux comme prévu au bail qui la liait à la commune propriétaire depuis Mars 2022.

Nous ne pouvons que nous réjouir de ce départ. Ce bâtiment destiné à être réhabilité fera l'objet d'une étude pour une mise à disposition à nos associations.

Du nouveau dans les services

Installations au Pole Santé :

Mme MONA BARDY—Réflexologue

Mme Lauriane FERRER—Ostéopathe en remplacement de Mme Laura LABORDE

Centre de Beauté ATHENA : Déménagement au 14 rue George BRASSENS

Salon d'Esthétique Eli'Institut : Installation au 3 bis Boulevard du MINERVOIS



MAIRIE de PEPIEUX

50 Bd du Minervois

11700 PEPIEUX

Tél : 04.68.91.41.12

Courriel :

mairie.pepieux@wanadoo.fr

Site :

www.mairie-pepieux.fr



Rentrée des classes 2023/2024

Une rentrée réussie avec l'ouverture d'une cinquième classe.

Les employés communaux ont œuvré durant l'été pour finaliser les derniers détails : pose du tableau, installation des bureaux, etc

Cette nouvelle classe attendue depuis plusieurs années a été obtenue grâce au dynamisme de la commune mais aussi à la qualité de l'infrastructure.

Elle permet un allègement de l'effectif par classe qui offre un confort et une qualité de travail à nos enseignants.

Répartition des classes :

Petite et moyenne section : Mme Marie Aude LOPEZ pour 24 élèves

Grande section et CP : Mme Agnès LACOSTE pour 21 élèves

CP et CE1 : Mme Caroline DUTRIAUX pour 22 élèves

CE2 et CM1 Mme Laurence GARCIA pour 18 élèves

CM1 et CM2 : M. Claude SOLANA pour 18 élèves.

Nous souhaitons la bienvenue à ce nouveau maître et une excellente année scolaire dans notre établissement.



Brioques solidaires de l'AFDAIM

Comme chaque année, la vente des brioques pour le compte de l'AFDAIM, a connu un franc succès. Les 100 brioques ont été vendues en un éclair et les élèves de l'école ont pu bénéficier d'un goûter grâce à la participation de la commune.

Un grand merci à nos fidèles bénévoles pour l'organisation de la vente et à vous tous pour votre mobilisation.

Travaux

Avenue de la Résistance

Mise en place de l'éclairage public jusqu'aux futurs hangars terminée.

ENEDIS devrait achever les travaux d'enfouissement électrique fin janvier prochain. La voirie pourra être finalisée en suivant.



Lotissement du Moulin

La réfection complète des réseaux et de la voirie est engagée. Les travaux d'enfouissement électrique sont terminés. L'éclairage public a totalement été remplacé par des mats plus modernes et un éclairage LED qui permet d'importantes économies d'électricité. Nous attendons maintenant que ORANGE connecte les maisons pour la téléphonie et dépose ensuite les anciens câbles ainsi que les poteaux.

Après l'intervention de CARCASSONNE AGGLO sur les réseaux d'eau et d'assainissement prévue début 2024, les travaux de voirie finaliseront ce programme.



Un nouveau quartier...

Un nouveau lotissement composé de 25 logements locatifs est sorti de terre à proximité du stade.

Il en est de même aux abords de l'école avec la construction d'une résidence composée de 20 logements pour seniors mixée avec 15 logements locatifs à loyers modérés.

En parallèle, le permis de construire pour la réalisation d'une structure dite « maison partagée » qui complète ce programme est en cours d'instruction. Il s'agit d'un projet conduit par l'opérateur privé « AGES ET VIE » qui propose à des seniors en perte d'autonomie de vivre en co-location au sein d'une maison spécialisée.



La livraison des premiers logements du lotissement devrait intervenir en avril 2024. La seconde tranche concernant les autres constructions suivra sur le troisième trimestre 2024.

L'accueil de nouveaux habitants contribue au dynamisme économique de notre village. Il favorise l'activité de nos

commerces et participe au maintien de services de proximité fortement appréciés en milieu rural.

Du concret pour les hangars

Les fameux hangars, vous allez dire !

Bonne nouvelle les travaux de la 1^{ère} tranche ont débuté. Il s'agit de la construction de deux bâtiments, dont un destiné aux services techniques de la communes et le second divisé en lots.

Le terrassement est terminé et les plateformes sont prêtes. Les fondations seront coulées en janvier et les ossatures métalliques montées début mars.



Nos centenaires honorées

Pépieux est un village où il fait bon vivre !

La preuve en est avec Madame Renée MACAIGNE et Madame Marie FRANCES qui ont fêté leur centenaire dignement !

C'est avec beaucoup d'humour que Madame MACAIGNE a accueilli le Maire et son adjointe à son domicile du ROC. Nous lui renouvelons tous nos vœux de bonne santé !



Madame FRANCES était une personne connue et appréciée dans notre village. Une fine silhouette que l'on avait plaisir à croiser jusqu'à son départ pour la maison de retraite de Lézignan où des fleurs ont pu lui être livrées au nom de la Commune.

Depuis, nous avons appris avec tristesse son décès et présentons à sa famille nos sincères condoléances.

Illuminations de Noël

A notre grand regret, les traditionnelles illuminations de Noël confiées à Guillaume, seul agent habilité, ne pourront être installées cette année comme à l'accoutumée.

Cette transition va nous permettre de renouveler certains équipements pour nous engager dans une démarche écoresponsable. Un premier essai sera réalisé avec des décors rétro réfléchissants moins énergivores.

Il n'en demeure pas moins important de conserver l'esprit de Noël et d'apporter un peu de féerie à nos Fêtes de fin d'année.

A venir

Recensement de la population

Le recensement démarre le 18 janvier prochain sur la commune. Des informations complémentaires sur les modalités prévues vous seront prochainement communiquées.



A vos agendas !

La traditionnelle cérémonie des vœux se déroulera le **vendredi 19 janvier** et sera suivie d'un apéritif offert à la population.

JOYEUSES FETES !

